



# Michael-Ende-Schule

## Offene Ganztagsgrundschule

### INFOBRIEF SEPTEMBER 2024

#### **Nachtrag Nussallergien**

Im letzten Infobrief haben wir Sie bereits darüber informiert, dass an unserer Schule keine Nüsse und Sesam verzehrt werden dürfen. Da wir auch nun auch Kinder mit starker Cashew-, Pistazien- und Mandelallergie haben, dürfen diese auch nicht mitgebracht werden.

#### **Läuse**

In mehreren Klassen treten aktuell wieder vermehrt Läuse auf. Wir bitten Sie, Ihr Kind gewissenhaft zu kontrollieren und bei Bedarf zu behandeln, damit wir das schnell wieder unter Kontrolle haben.

Falls Ihr Kind Läuse hat, melden Sie dies bitte sofort dem Sekretariat. Da Läuse meldepflichtig sind, müssen wir den Befall dem Gesundheitsamt melden.

#### **Verabschiedung**

Frau Ergün, unsere langjährige und tolle Hausmeisterin, geht nach 13 Jahren an unserer Schule am Freitag, den 13.09., in den wohlverdienten Ruhestand. Wir wünschen ihr für die nun kommende freie Zeit viel Entspannung und tolle Momente. Vorerst übernimmt eine Vertretung. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Schulleitung!

#### **Sachunterrichtswettbewerb HEUREKA!**

Anfang November findet der bundeseitige HEUREKA!-Wettbewerb statt, an dem Kinder der 3. und 4. Klassen die Möglichkeit haben, teilzunehmen. Es ist ein Multiple-Choice-Wettbewerb zum Thema „Mensch & Natur“. Die Teilnahme kostet 3,50€. Alle Kinder erhalten nach der Auswertung eine Urkunde und einen Teilnehmerpreis. Falls Ihr Kind teilnehmen möchte, so schreiben Sie dies bitte ins LOK-Buch und geben Ihrem Kind bis zum 27.09. 3,50€ mit.

#### **Eislaufen**

In diesem Schuljahr haben wir eine tolle Besonderheit: Eislaufen im Lentpark! Da unsere Turnhallenkapazitäten für die Durchführung des lehrplanmäßigen Sportunterrichts nicht reichen, findet immer donnerstags ab dem 10. Oktober bis April 2025 für die Jahrgänge 3 und 4 Eislaufen statt. Für manche Klassen ersetzt es den Sportunterricht, andere haben beides! So oder so, das wird bestimmt ein Spaß!

#### **24-Stunden-Lauf**

Die Kinder haben nun wieder täglich um 8 Uhr die Möglichkeit, auf dem Schulhof am sogenannten „24-Stunden-Lauf“ teilzunehmen. In 3er-Teams können sie täglich acht Lauf-Minuten sammeln bis sie gemeinsam die Summe von 24 Stunden (=1440 Minuten) erreicht haben. Die Spielregeln werden mit den Kindern in den Klassen besprochen. Wir freuen uns auf viele bewegungsfreudige Kinder!

#### **Termine im September**

Am **Mittwoch, 18.09.**, findet um **19.30 Uhr** die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins statt. Wir freuen uns auf viele interessierte Eltern!

Am **Dienstag, 24.09.**, um **19.30 Uhr** findet das erste Planungstreffen für die Teilnahme am Veedelszoch (Karnevalsdienstag durch Ehrenfeld) statt. Hier hoffen wir auf viele Eltern, um die Ideen für Motto und Kostüm zu sammeln.

Am **Donnerstag, 26.09.**, findet von 8 - 10 Uhr unser jährlicher Tag der offenen Tür statt. Dieser richtet sich allerdings ausschließlich an Kinder, die im kommenden Schuljahr eingeschult werden.

#### **Youngsterband**

Die Jazzhausschule Köln als unser Kooperationspartner bietet bereits eine Youngsterband mit Kindern der 3. und 4. Klassen an unserer Schule (Plätze auf Anfrage) an. Wir freuen uns, dass ab dem Herbst auch eine Band für die Kinder der 1. und 2. Klassen angeboten wird. Im Anhang schicken wir Ihnen dazu das Infoschreiben der Jazzhausschule. Falls Sie Interesse haben, so wenden Sie sich bitte direkt an die Musikschule.

#### **Klettern**

Bereits letzte Woche konnten wir mit einer tollen Aktion für einzelne Klassen starten: Vom BüZe Ehrenfeld haben wir die Möglichkeit bekommen, mit jeweils einer Klasse pro Tag auf dem Schulhof zu klettern. Ziel ist es, einfache Klettertechniken zu erlernen und gemeinsam im Team zu arbeiten. Das Klettern findet am 06.09. und vom 10. - 13.09. in der Zeit von 8.30 - 14.30 Uhr statt. Leider können nicht alle Klassen an der Aktion teilnehmen. Diese werden beim nächsten Mal selbstverständlich zuerst eingeplant!